

Ckeikhna Ba
Chef Krankenpfleger
des Gesundheitsposten von Thiangaye

Thiangaye am 20. April 2024

An den Obmann vom Verein Rainbowtrust

Dankesbrief

ich möchte mich in meinem Namen und im Namen des ganzen Gesundheitspersonals des Gesundheitsposten von Thiangaye bei ihrem Verein, bei Lisa und ihren Freundinnen und Freunden für die Begleitung und außerordentliche Großzügigkeit betreffend die Gesundheit der Bevölkerung von Thiangaye und die Verbesserung unserer Arbeitsbedingungen bedanken.

Wir beten für Sie, Gott soll Ihnen ein langes Leben mit einer eisernen Gesundheit, viel Glück und viel Erfolg für Eure Unternehmungen schenken.

Ihre Tätigkeiten für die Gesundheit der Bevölkerung von Thiangaye ist extrem wichtig. Besonders möchte ich Lisa und ihre Freunde erwähnen.

Der Postenchef.